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1/1　　
令和5年11月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

彦根市内の歩道について

個人 3番　八橋　龍二 議員

質問要旨

車椅子やベビーカーで通行すると小石が弾け飛ぶことは把
握しているか

積雪時の歩道状況について

積雪時の歩道状況について

彦根駅前東1号線付近やその他の歩道について

彦根駅前東1号線付近の歩道が車道の舗装と異なる理由は

メリットは

デメリットは

彦根市内でこのような歩道は他にはあるか

1/33 令和5年11月29日(水) 16時10分印刷



1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

(3)

①

②

③

④

令和５年度の彦根花火大会は開催されるのか

個人 7番　辻　真理子 議員

質問要旨

彦根の花火大会の開催について

彦根の花火大会の開催について花火大会の主催団体は

主催団体を構成する団体は

構成する団体の中で主管するのはどの団体か

令和５年度中に彦根の花火大会は開催されるのか

開催予定はいつなのか

計画されている花火大会の企画内容は

彦根市民全体がリアルに観覧できるのか

彦根の花火大会にかかる収入と経費について

令和５年度の彦根市花火フェス開催事業補助金はいくらか

滋賀県からの北びわ湖大花火大会の補助金はあるのか

有料の観覧席は設けるのか

台船にかかる経費はどれほどか

警備にかかる費用はどれほどか

花火煙火代の費用はどれほどか

彦根の花火大会を開催するにあたっての問題点

湖上での打ち上げに必要な台船の予約はできるのか

駐車場の確保はできるのか

警備員の確保は可能なのか

市民全体への告知をどのようにするのか
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 7番　辻　真理子 議員

質問要旨

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

「選定療養費」について

「選定療養費」とは何か

「選定療養費」とは何か

「選定療養費」の額は誰が決めたのか

「選定療養費」は患者から理解されているのか

支払いにあたって質問や疑問などはないのか

医科７，７００円と歯科５，５００円は高くないのか

「選定療養費」を請求するケースは増えているのか減って
いるのか

病診連携で紹介状を診療所から貰って受診する人は増加し
ているのか

令和６年４月から、０歳から１８歳までの医療費が無料に
なるが、選定療養費も無料か
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1/1　　
令和5年11月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

稲枝駅西側地区の開発について

個人 20番　林　利幸 議員

質問要旨

４ヘクタールの土地について

現状は

地域の願いは届いているか

要望書の内容は

要望に対してどう対応するのか

市街化区域編入に向けた取組み状況は

市街化区域編入の可能性は

考えておられる将来の姿は

専門職大学関連施設としての活用の可能性は

児童虐待の問題について

子ども家庭相談センターとの連携の状況は

児童養護施設等との連携の状況は

児童虐待の根絶に向け行政の果たす役割は

本市が取組むべきことは

児童虐待の現状について

児童虐待の定義は

児童虐待の現状は

被虐待児童への対応状況は

児童養護施設の設置状況に対する見解は
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1/1　　
令和5年11月定例

質問順位 4 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

(3)

①

②

子どものスポーツ振興について

個人 22番　森野　克彦 議員

質問要旨

中学校軟式野球部の休日部活動の地域移行について

中学校の軟式野球部では満足に野球ができないとの見解が
あるが見解は

外部のクラブチームを利用することの弊害や負担増に対す
る見解は

全中学校軟式野球部の地域移行の現状と完了時期は

中学生部活動用具等購入補助金についての見解は

いつ頃どのようにして届く予定か

どのように取り扱う予定か

姉妹城都市彦根市・高松市親善少年野球交歓大会について

彦根市での開催、高松市での開催の各場合における彦根市
からの補助金は

高松市の補助金は

参加する保護者の負担を軽減できる対策はないか

メジャーリーガー大谷翔平選手からのグローブの寄贈につ
いて
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1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 5 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

市民の健康維持と増進のために

個人 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

彦根市立病院の体制と対応について

コロナ後遺症に対するスタンスは

帯状疱疹患者増加の中の対応は

MRI棟増築の意味は

意見箱に寄せられた意見への対応は

男女共同参画センター「ウィズ」軽運動室のアスベスト除
去について

アスベスト成分含有発覚から使用中止に至るまでの経緯は

体育館が健康増進に寄与するとの認識は

早急な改修を望む声があるが見解は

「観光都市・彦根」の交通体系の構築と利便性向上のため
に

国補助による社会実験の結果を受けての対応について

パークアンドバスライドの社会実験の結果は

グリーンスローモビリティ社会実験の結果は

それらの結果を受けて彦根市としての方向性は

ご城下巡回バスの必要性とコース再編への見解について

ご城下巡回バスの果たす役割への見解は

ご城下巡回バスのコース再編の考えは

それぞれの役割を果たすために必要なことは

「観光都市・彦根」の交通体系へのスタンスは

利便性向上のために必要なことは
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 5 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

(4)

①

②

③

(5)

①

②

3

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

4

(1)

①

②

③

近江鉄道との関係性について

沿線市町の温度差への見解は

上下分離方式による彦根市の負担割合想定は

彦根口駅の駅舎が必要ではないか

観光動向調査の目的と結果の反映について

観光動向調査の目的と実施内容は

結果の反映への見解は

彦根の文化を守るための手立ては

ひこね市文化プラザの在り方について

吉田学園との話し合いは持たれたのか

指定管理者との協議は行われたのか

一年間をかけて検討するためのスケジュールは

吉田学園開学に向けた他の施設の打診は

彦根の文化施設の在り方の検討について

検討のためのタイムスケジュールは

滋賀県との連携は

市民を交えた検討が必要と考えるが見解は

今冬の除雪への備えと体制について

除雪への備えと体制について

除雪体制は

今冬に向けて特に強化した点は
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1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 6 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(2)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

彦根市の農業を維持発展することについて

個人 1番　中川　睦子 議員

質問要旨

本市の農業施策を発展させ、現状の課題をどう解決するか

過去５年間の農林水産事業費と構成比は

担い手を育成するには

県立大学との連携で採算のあがる農業者育成事業を

新規に農業者を受け入れるための土地の斡旋、指導できる
体制づくりを

米原市で始まった「農業塾」は参考にならないか

休耕田の農地環境整備のための市独自の助成金が必要では

環境こだわり農産物の取組に全面支援で生産の拡大をすべ
きでは

今年度の米収穫減に対する農家への支援をすべきでは

本市に市民参加型の農業体験施設、市民農園をつくる

市内の遊休地で農業の相談ができる市民農園をつくっては

管理運営は民間と協力をしては

市民へのアンケートで協力を得ることはできないか

環境教育の一環として中学生にも農業体験をさせては

ひこね市文化プラザは市民のための施設として運営される
か

吉田学園との間で交わされた「専門職大学設置に係る基本
合意書」について

第2条４の彦根市は吉田学園に対し適切な支援を行うもの
とする、の「適切な支援」とは

第3条の本合意の処理上知りえた秘密を他人に漏らしては
ならないとは
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 6 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 1番　中川　睦子 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

市長が文化プラザ関連についてユーチューブ配信された内
容について

文化プラザでのユーチューブ配信をすることは

メッセホール棟の利用が多くないとの発言の根拠は

「一部の市民のための施設」発言は市民の分断を生むので
は

あらためて、市民が安心して市民活動ができる環境を整え
ることが求められるのでは

今回の件は誤解で「市民に何も問題はない」のか

まずは利用者や市民への意見をきくべきでは

9月議会で提案された内容とユーチューブでの発言に違い
があるのでは

「今回のことでメッセホール棟賃貸は無くなった」の発言
は本当なのか

彦根市は他の市町と比較して施設が多いのか
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1/1　　
令和5年11月定例

質問順位 7 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

3

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

放課後児童クラブの空調機器の保守管理について

個人 21番　奥野　嘉己 議員

質問要旨

放課後児童クラブの事例を念頭に

本庁舎の空調機器の保守点検はどのようになされておりま
すか

市内の放課後児童クラブでの空調機器故障の状況は

事後保全管理から、予防保全への転換をもとめるが、如何
か

議案第89号　彦根市特別職の常勤職員の給与等に関する条
例および彦根市病院事業管理者の給与および旅費に関する
条例の一部を改正する条例案について

なぜ、彦根市としての判断結果を記載されないのか

なぜ、彦根市としての判断結果を記載されないのか

なぜ、概要書には常勤の特別職の給与の金額の記載がない
のか

国会での報酬増額の議論をどのように考えられているのか

特別職の報酬増は認められるのか

文化プラザ　メッセホール棟の賃貸の件

吉田学園の意向の確認等に関して

メッセホール棟の賃借に関する意向はいかがなものでした
か

学生規模は、従来からの1学年100名で、4学年400人規模な
のでしょうか

メッセホール棟に収まらない場合の、対処方針の意向は

文化プラザ　メッセホール棟の賃貸の件

吉田学園の信用調査結果は

市が想定する賃借料は

メッセホール棟を貸し出した場合、新たな指定管理者の見
込みは

結論はいつごろまでに出ますか
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1/1　　
令和5年11月定例

質問順位 8 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

(3)

①

②

③

彦根市公共施設等総合管理計画(令和4年３月改訂)につい
て

個人 6番　小川　隆史 議員

質問要旨

公共建築物等の状況について

改訂前と比べ、施設数、延床面積、老朽化の増加が、計画
に与える影響は

耐震化整備未実施施設に対する今後の対応は

令和３７年まで年平均３１億円の施設更新費用は諸調査に
基づくものか

施設保有量の縮減目標値は

彦根市公共施設等総合管理計画の公共建築物の基本的方針
について

予防保全による長寿命化の推進について

事後保全から予防保全に転換したことがわかる具体的取り
組みは

計画的な維持修繕について、包括施設管理業務委託の導入
検討はしているか

施設の長寿命化に取り組む優先性の判断基準は

総量の適正化について

施設の統廃合の検証はいつ、どのようにされるのか

必要性の少ない施設は誰がどのように判断するのか

建築性能が高い施設の多機能化等の検討はいつ、だれがお
こなうのか

建築年が古くとは耐用年数までは活用する前提なのか

PFI方式の導入検討の内容は

機能維持に必要なコスト抑制の非保有手法等の検討はいつ
おこなうのか

施設類型を横断した検討を行うため、優先順位の設定を検
討とは

公共施設の効率的かつ効果的な運営について

維持管理費が使用料等の収入と均衡するコスト意識とは

民間委託・移譲などの運営体制の見直しはいつ、どのよう
におこなわれるのか
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1/3　　
令和5年11月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

(2)

①

②

③

④

(3)

①

利用者に寄り添った福祉行政について

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

重層的支援について

重層的支援体制整備事業とは

従来の個別支援との相違点は

重層的支援によるメリットは

彦根市「我が事・丸ごと」の地域づくり推進事業について

彦根市「我が事・丸ごと」の地域づくり推進事業とは

彦根市の重層的支援体制整備事業は

地域力を強化するためには

国際交流について

アナーバー市との交流について

５４年間の交流内容は

交流の成果は

彦根市とアナーバー市との中学生の相互訪問について

中学生の相互訪問の実績は

今年度の相互訪問は

来年度以降の相互訪問の予定は

相互訪問以外の交流は

アナーバー市との今後の交流の在り方について

アナーバー市との今後の交流の在り方は
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2/3　　
令和5年11月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

⑤

4

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

(3)

①

②

③

茶の湯文化について

「井伊直弼公の功績を尊び茶の湯・一期一会の文化を広め
る条例」について

補助金５０万円の使途は

補助金５０万円の効果は

茶の湯条例に関する来年度予算は

彦根市としての啓発事業は

小中学生への啓発は

映画文化について

「映画のまち　彦根」について

彦根での映画等のロケの実績は

フィルムコミッション室設立の経緯は

フィルムコミッション室の活動内容は

彦根のロケ地としての魅力は

ロケ地の効果は

映画「バッド・ランズ」について

「バッド・ランズ」の市内でのロケ場所およびロケか所数
は

市民への啓発活動は

ロケ地としての今後の取り組み・課題について

ロケ地彦根としての今後の取り組みは

ロケ地彦根としての今後の課題は

ロケーション誘致アンバサダーの役割は

13/33 令和5年11月29日(水) 16時10分印刷



3/3　　
令和5年11月定例

質問順位 9 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 15番　小川　吉則 議員

質問要旨

(4)

①

②

③

「映画のまち　彦根」への市民参加について

映画等のロケ誘致に関する市民の関心は

市民を巻き込んだ誘致活動とするためには

彦根市民が映画に興味を持ち、映画館に映画を鑑賞に行っ
てもらうためには
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1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 10 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

(2)

①

②

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

3

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

「8050問題」について

個人 2番　角井　英明 議員

質問要旨

市における「8050問題」の現状

相談する場所はどこか

どういった相談が寄せられているか

市が行っている支援

「8050問題」に対しての市の認識は

市が行っている支援は

高齢者の移動権の保障

高齢者の公共交通利用の現状

高齢者の公共交通利用の現状は

高齢者からの要望は

高齢者の移動権を保障するための市の考えは

高齢者の移動権を保障するための施策

行きたい所に行けているか

行きたい時に行けているか

利用しやすい運賃になっているか

ゴミの不法投棄について

不法投棄の現状

どのように把握しているか

市民からの情報提供は

不法投棄の多い場所は

どのように対処しているか

市の方針と対策

不法投棄についての方針は

不法投棄についての対策は
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 10 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 2番　角井　英明 議員

質問要旨

(3)

①

(4)

①

4

(1)

①

②

③

④

⑤

学校での環境教育

ごみについての環境教育の現状は

不法投棄をゼロにする対策について

市の対策は

街路樹の剪定について

街路樹の剪定について

剪定方針は

地域・住民からの声は

どういった剪定を行っているのか

ウォーカブルなまちにふさわしい街路樹とは

地球沸騰化時代にふさわしい剪定とは
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1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 11 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

⑫

⑬

2

(1)

①

②

③

④

彦根市指定ゴミ袋について

個人 23番　安澤　勝 議員

質問要旨

彦根市指定ゴミ袋について

製造元はどこか

発注者は彦根市か

販売元はどこか

検品はできているのか

今まで数が少ないといったクレームはあったか

不備の責任はどこにあるのか

対策を講じるべきだが見解は

それぞれに不足分の補償はするべきではないか

ひこにゃんイラストはいつからプリントされているのか

どこから発案があったのか

よく売れた等何か効果はあったのか

こうした想いに対して見解は

不要とも思えるが見解は

鳥居本地先国道8号歩道設置進捗状況について

鳥居本地先国道8号歩道設置進捗状況について

この事業の詳細は

鳥居本南交差点より南方向の進捗状況は

鳥居本南交差点から鳥居本駅間の進捗状況は

鳥居本駅以北の進捗状況は
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 11 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 23番　安澤　勝 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

暑さによる農作物の被害について

暑さによる農作物の被害について

市内農作物の被害状況は

被害額はどの程度か

市として支援策は考えられないか

18/33 令和5年11月29日(水) 16時10分印刷



1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 12 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

議案第89号について

個人 10番　黒澤　茂樹 議員

質問要旨

議案第89号について

この改正により特別職ごとの給与等は議員も含めそれぞれ
いくら増えるのか

条例改正の基となる法律改正に関する国民の意見をどう受
け止めているのか

滋賀県および県内他市の状況は

この条例が可決された場合、常勤の特別職の職員は増額分
をどう取り扱うのか

この条例改正案を提案した理由は

地域部活動について

令和3年から2年間の取組状況と成果および課題について

彦根市での取組の概要は

米原市での取組と彦根市の取組の違いは

稲枝中学校地域運動部活動の成果は

稲枝中学校地域運動部活動の課題は

滋賀県への要望に対する現状は

保護者負担に対する考えは

今年度からの新たな取り組みについて

稲枝中学校地域運動部活動、市全体として水泳と剣道を選
択した経緯や根拠は

地域運動部活動としての水泳と剣道の現状はどのように
なっているのか

他の中学校の生徒が地域運動部活動として活動する稲枝の
剣道に参加したり、稲枝中学校の生徒が市全体の地域運動
部活動として活動する剣道に参加することはできるのか

今後の地域運動部活動について市はどのように考えている
のか

市として存続のための仕組みづくりの考え方は

全庁を挙げての取組に対し関係部局の認識と取組は

文化部活動の地域移行に対し彦根市はどう取り組むのか
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 12 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 10番　黒澤　茂樹 議員

質問要旨

3

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

農業政策について

担い手について

彦根市における農業の担い手の現状は

土地改良区への支援は

今までの取組の課題は何か

今後の担い手の確保策は

企業や法人経営体の参入についての考えは

農業関連施設の基盤整備、強化について

土地改良施設の更新、整備に向けた市の考えは
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1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 13 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

(2)

①

②

③

④

(3)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

⑤

グリーンスローモビリティについて

個人 11番　疋田　菜穂子 議員

質問要旨

現在までの取り組みと今後の検証について

グリーンスローモビリティ導入の目的は

導入時の懸念点について

従来の交通への影響は

＜1＞への対応は

導入にあたって必要になる費用とその内容は

導入コストへの対策は

市内観光地以外での活用について

交通弱者支援での活用は

空白地域とは具体的には

市内観光地での活用と空白地域での活用と択一的なもので
ないと認識してよいか

「我が事・丸ごと」の地域づくり推進事業について

現在の取り組みについて

具体的な取り組みは

目的は

モデル地区はどこか

具体的な選定基準は

3年間の理由は
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 13 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 11番　疋田　菜穂子 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

モデル地区の現状について

現在モデル地区ではどのような取り組みがあるか

本事業には公的サービスの委託という側面があると思うが
どうか

事業への補助として経営助言的な補助も考えられると思う
がどうか

3年を経過したモデル地区はあるか

3年を経過していない地区の継続性はあるか

各地区からの意見等はあるか

この点市の見解は

事業の今後について
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1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 14 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

③

④

⑤

彦根城の観光について

個人 14番　戸﨑　克司 議員

質問要旨

彦根城にいるシラサギ、カワウの状況

彦根城にいるシラサギ状況は

シラサギが彦根城から近隣河川へ移動することでの影響は

彦根城にいるカワウの状況は

彦根城にいるシラサギについて本市の見解は

滋賀県の自然環境保全課と本市の連携は

彦根城にいる今後のシラサギ、カワウの対策は

彦根城観光の状況は

表門、大手門、黒門それぞれの彦根城の入場者数は

繁忙期に彦根城天守への入場に待ち時間が発生していない
か

世界遺産登録された場合、表門、大手門、黒門にて入場制
限も考えられるか

彦根お城トンネル開通後、彦根城に来られる観光客の交通
案内計画は

彦根お城トンネル開通後、彦根城に来られる観光客の駐車
場への案内は

今後の彦根城観光案内の分散化について

出曲輪からの落とし橋の修復工事は

西の丸三重櫓の入場者数は

彦根城西側への案内は

城北百間橋の新たな活用は

今後の彦根城西側の観光についての見解は
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 14 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 14番　戸﨑　克司 議員

質問要旨

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

子育て支援について

本市の子育て支援の流れについて

妊娠、出産、育児と子育てに関する支援は

妊娠期の相談、勉強会等はあるのか

パパママ教室について

出産後の新生児訪問、こんにちは赤ちゃん訪問について

ホームスタートの認知度は

ホームスタートについて紹介される機会、タイミングは

ホームスタートの今後については

ホームスタートにおける支援推進事業や、国交付金や市町
村の補助金の活用は

本市独自の出産祝いは

ホームページ、スマートフォンアプリ等による子育てサ
ポートは

ホームスタートについて

家庭訪問型子育て支援ホームスタートについて本市の見解
は

ホームスタートの特徴は
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1/1　　
令和5年11月定例

質問順位 15 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

⑤

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

彦根市中期財政計画について

個人 12番　和田　一繁 議員

質問要旨

その他財源不足への対応について

市ホームページの広告料収入確保策とは

なぜ広告が取れないのか

毎年どのような検証を行っているのか

彦根市に訪れたくなる魅力・価値を生み出す施策とは

観覧料の収入増加策とは

11月補正予算について

文化財保護事業について

彦根城夜間公開活用事業費補助金の内容は

このタイミングで補助金を出す理由とは

事業のタイムスケジュールをどう見ているのか

事業者の選定方法は

観光文化戦略部としての役割は

彦根市の広報戦略について

ひこね市長公式YouTubeチャンネルについて

スキル向上における人材育成の考えは

配信から見えた効果とは

配信から見えてきた課題とは

課題改善の為に必要な事とは

より多くの方に見てもらう為の具体的な工夫とは

次年度の配信における市長のコンセプトは

25/33 令和5年11月29日(水) 16時10分印刷



1/2　　
令和5年11月定例

質問順位 16 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

3

(1)

①

②

③

投票率アップへの取組について

個人 18番　中野　正剛 議員

質問要旨

現在の投票方法に更なる工夫をしては

移動期日前投票所を導入してはどうか

投票支援カードの導入をしてはどうか

電子投票やインターネット投票を導入してはどうか

今の低投票率をどう考えているのか

1回の選挙にいくらぐらいの費用がかかっているのか

電子投票やインターネット投票を行うと経費は削減できる
のか

電子投票を導入してはどうか

インターネット投票を導入してはどうか

帯状疱疹ワクチン接種に助成を

帯状疱疹ワクチン接種に助成を

彦根市で現在、帯状疱疹にかかっている50歳以上の方はど
れくらいいるのか

帯状疱疹ワクチンの効果をどのように考えているか

帯状疱疹予防は健康寿命を延ばすために必要ではないか

帯状疱疹ワクチン接種に助成をしては

公共安全LTEについて

彦根市の高機能消防指令システムについて

高機能消防指令システムの業務内容は

公共安全LTEと高機能消防指令システムは別物か

今の高機能消防指令システムはこのまま使えるのか
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2/2　　
令和5年11月定例

質問順位 16 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 18番　中野　正剛 議員

質問要旨

(2)

①

②

③

④

⑤

4

(1)

①

②

③

公共安全LTEについて

公共安全LTEを導入するメリットはなにか

公共安全LTEはいつ彦根に導入されるのか

公共安全LTEをすぐに導入できるのか

彦根市として新たな体制づくりが必要になるのか

食品販売業者と消費者のマッチングサービスを導入しては
どうか

導入に際して、彦根市の費用負担はあるのか

食品ロス削減について

食品販売業者と消費者のマッチングサービスを導入しては

物価高騰対策になるのではないか

お店の宣伝にもなるのではないか
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1/3　　
令和5年11月定例

質問順位 17 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

③

(4)

①

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

誰一人取り残さず全ての人の可能性を引き出す共生社会に
向けた教育の推進について

個人 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

公平でより質の高い教育にむけてのICT活用について

学校での活用状況は

プログラミング的思考の育成や総合的な学習での活用状況
は

今後の活用は

ICT支援員について

ICT支援員の活動状況は

学校への常駐等の滞在時間の確保は

ICT活用に対する誰一人取り残さない教職員に対する支援
について

教職員（集団含）への支援は

学校管理職への支援は

ICT支援員の役割を明確にし共有できているか

ICT活用推進の計画の策定は

「情報化推進計画」等の計画の策定は

安心して教育を受けられる環境について

安心して教育を受けられる環境について

児童・生徒の支援ニーズをICTを活用し早期把握につなげ
ては

子ども達が悩みを相談しやすい相手を増やす取組の状況は

子どもが自ら選んだ先生と気軽に相談できるマイサポー
ター制度の導入は

一人一人に適した学習環境の確保のためにICTを活用する
ことについて

ICTを活用したオンライン教育の状況は

オンライン教育（メタバース含）による支援は

「不登校児童支援におけるICT活用計画」の策定等の計画
は

教育委員会内の関係部署間の連携状況は
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2/3　　
令和5年11月定例

質問順位 17 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

(3)

①

②

③

3

(1)

①

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

②

(5)

①

②

(6)

①

②

不登校児童・生徒に対する今後の取組みは

校内教育支援センター（スペシャルサポートルーム等）の
設置は

フリースクール等との連携や支援は

進路先としての高校との連携は

省エネ化・再生可能エネルギー活用の促進にむけて

省エネ化や再生可能エネルギー促進について

省エネ化や再生可能エネルギー促進について市の見解は

企業への取組について

中小企業向けの（省エネ診断等の省エネ支援）の取組は

今後の市の支援の取組は

家庭での省エネ促進への取組について

市の取組み状況は

今後の市の支援の取組は

再生可能エネルギーの普及への取組について

市の取組み状況は

今後の市の支援の取組は

「彦根市地域経済対策リフォーム事業」との関係について

「彦根市地域経済対策リフォーム事業」での位置づけは

省エネ・再エネ推進支援として市民に解りやすく広報して
は

省エネルギー化・再生可能エネルギー活用への支援策の導
入について

省エネルギー化・再生可能エネルギー活用への支援策の導
入は

市民・企業等に解りやすい「ワンストップの窓口」を設置
しては
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3/3　　
令和5年11月定例

質問順位 17 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

(7)

①

②

脱炭素型地域づくり事業について

低炭素化の行動を「見える化」する、地域経済振興を促進
するアプリ「SPOBY（スポビ―）」に対する市の見解は

本市でも導入しては
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1/1　　
令和5年11月定例

質問順位 18 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

マイナンバーカードの利用促進について

個人 4番　堀口　達也 議員

質問要旨

健康保険証一体化による高齢者へのマイナンバーカードの
利用促進について

現在の申請状況は

高齢者に心がけている取組は

高齢者への利用促進の課題は

交付申請の出張対応、戸別訪問の詳細は

委託先および訪問・出張の頻度は

福祉施設や介護施設等での申請サポートへの考えは

高齢者への周知方法は

申請手続の要件緩和、簡素化はできないか

Jリーグ誘致について

観客数UPに向け市民を巻き込んだ取組は

照明クラウドファンディングへの協力は

Jリーグ誘致について

Jリーグ誘致推進室の詳細は

誘致および昇格の条件は

今後の課題は

スタジアムの年間利用回数と来場者数の目標は
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令和5年11月定例

質問順位 19 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

④

(3)

①

②

(4)

①

(5)

①

②

(6)

①

②

2

(1)

①

②

空き家対策について

個人 24番　野村　博雄 議員

質問要旨

空き家相談会について

空き家相談会への理事者の見解は

本市で空き家相談会の実施は

鶴岡市危険空き家解体補助金について

個人型への理事者の見解は

本市で個人型の導入は

地域団体支援型への理事者の見解は

本市で地域団体支援型の導入は

鶴岡市空き家適正管理補助金について

地域団体の適正管理作業への支援である本制度への理事者
の見解は

本市での実施は

ＮＰＯ法人つるおかランド・バンクについて

このような取組について理事者の見解は

コーディネート活動支援助成金について

理事者の見解は

本市での実施は

彦根市子育て・若年世帯空き家リノベーション事業補助金
について

制度が出来てからの利用実績は

幅広く対応できる制度が必要では

図書館の充実について

１０代向けイベントの実施について

理事者の見解は

今後の本市での取組は
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質問順位 19 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人 24番　野村　博雄 議員

質問要旨

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

3

(1)

①

(2)

①

(3)

①

「オーダーメイド・ブックサービス」について

理事者の見解は

今後の本市での取組は

「子ども司書養成講座」について

理事者の見解は

今後の本市での取組は

中央図書館整備について

今後の更なる中小零細企業への物価高騰・人件費上昇対策
は

開業医への対策について

今後の更なる開業医への物価高騰・人件費上昇対策は

複合化による整備の検討は

物価高騰や人件費の上昇への対策について

市民への物価高騰対策について

今後の更なる市民への物価高騰対策は

中小零細企業への対策について
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